



## 200 Jahre Promenade des Anglais: Nizza feiert seine prominenteste Straße

2024 feiert die Stadt Nizza den 200. Geburtstag ihres berühmtesten Boulevards, der Promenade des Anglais. Diese historische Straße, die sich malerisch entlang der Baie des Anges erstreckt, wurde 1824 mit der Unterstützung der englischen Gemeinde der Stadt errichtet. Seitdem hat sie sich von einem einfachen Spazierweg zu einem globalen Symbol für Eleganz, Kultur und das mediterrane Lebensgefühl entwickelt.

□ Joyeux 200ème anniversaire à la Promenade des Anglais !

□ 200 bougies sur un gâteau géant □

Merci à tous d'avoir partagé ce moment de joie et de festivité. Continuons de faire de ce lieu un symbole de bonheur et de partage pour les générations futures ! □  
#ILoveNice pic.twitter.com/3BcZfL0dLj

— Ville de Nice (@Villedenice) August 31, 2024

### Ein Erbe, das gefeiert wird

Bereits im Juli starteten die Feierlichkeiten mit einem beeindruckenden Drohnenspektakel, das den Himmel über Nizza in ein funkelnches Meer aus Licht verwandelte. Dieses Event war nur der Auftakt zu einem verlängerten Festwochenende vom 30. August bis zum 1. September, an dem die Stadt ihren Stolz und ihre Geschichte mit Einwohnern und Besuchern teilt.

### Ein Wochenende voller Veranstaltungen

Das Programm der Feierlichkeiten war vielfältig und bot etwas für jeden Geschmack. Die Promenade des Anglais verwandelte sich in eine Bühne für Musik, Kunst und Theater. Ein besonderes Highlight war „Happy Manif“, ein partizipatives Theaterstück, bei dem die Zuschauer selbst zu Schauspielern wurden – ein Erlebnis, das nicht nur unterhaltsam, sondern auch bewegend war. Zudem konnten die Besucher bei einem Filmprojekt mitwirken, das direkt auf der Promenade gedreht wurde. Wer möchte, konnte sich in historischen Kostümen in die Vergangenheit zurückversetzen lassen und Teil eines Kurzfilms werden, der am Abend unter freiem Himmel präsentiert wurde.

Bon anniversaire à la Promenade des Anglais ! Ce lieu mythique adoré des



## 200 Jahre Promenade des Anglais: Nizza feiert seine prominenteste Straße

Niçoises et des Niçois et qui fait rêver les touristes du monde entier, fête ses 200 ans !#Nice06 pic.twitter.com/VHine1FeSI

— Anthony Borré (@anthony\_borre) August 31, 2024

Musikalisch wurde das Wochenende von einem fahrenden Pianisten begleitet, der mit seinem rollenden Klavier für eine Mischung aus Klassik und modernen Melodien sorgte. Zudem konnten die Besucher einem Swing-Konzert lauschen, das direkt an der Promenade stattfand und zum Tanzen einlud.

Die Feierlichkeiten hatten auch eine künstlerische Komponente: Eine Ausstellung unter freiem Himmel zeigte historische Fotografien der Promenade, und eine großflächige Kunstinstallation in Form einer Haifisch-Freske erinnerte an die tierischen Bewohner der Bucht, die einst hier heimisch waren.

### Eine Feier für die Zukunft

Die 200-Jahr-Feier der Promenade des Anglais war nicht nur ein Rückblick auf eine glorreiche Vergangenheit, sondern auch eine Feier der Zukunft. Die Promenade bleibt ein lebendiger Ort des Austauschs und der Begegnung, ein Symbol für das, was Nizza ausmacht – ein Ort, an dem Geschichte und Moderne harmonisch verschmelzen. Diese Festlichkeiten zeigten eindrucksvoll, dass die Promenade des Anglais nicht nur ein Relikt vergangener Zeiten ist, sondern weiterhin eine wichtige Rolle im Leben der Stadt spielt und dies auch in den kommenden Jahrhunderten tun wird.

Insgesamt war das Jubiläum ein Anlass für Nizza, sich auf seine Wurzeln zu besinnen und gleichzeitig optimistisch in die Zukunft zu blicken – immer mit Blick auf das azurblaue Meer, das seit 200 Jahren die Kulisse für das Leben in dieser charmanten Stadt bietet.

Un magnifique gâteau géant réalisé par nos carnavaliers pour souhaiter un bon 200ème anniversaire à notre Promenade des Anglais, entouré de milliers de Niçoises et de Niçois dans une très belle ambiance. #Nice06 heureuse et rayonnante ! pic.twitter.com/5neAdUyMJn

— Christian Estrosi (@cestrosi) August 31, 2024